

# Informe semanal de la situación de la campaña

## 2008/2009 de hortícolas protegidos

### Semana 24 (del 5 al 11 de junio)<sup>1</sup>

Persiste la estabilidad en las cotizaciones en la mayor parte de los productos hortícolas, a excepción de la berenjena, el pimiento y la judía verde, que obtienen resultados ligeramente favorables respecto a la pasada semana.

El **tomate** mantiene la estabilidad de cotizaciones iniciada en el anterior período. Las variedades larga vida y pera consiguen mejorar los resultados económicos de la pasada semana, mientras que los tipos liso, asurcado y cherry, a diferencia de lo sucedido en el período precedente, experimentan una suave depreciación.

El tomate larga vida se cotiza durante el período analizado entre 0,11-0,15€/kg, así como el tomate pera entre 0,13-0,17€/kg. La variedad de tomate asurcado no supera en esta semana los 0,35-0,39€/kg. El tomate liso tampoco logra buenos resultados económicos, variando entre 0,20-0,24€/kg, al igual que el tomate tipo cherry en sus variantes suelto, pera y rama, con precios que no rebasan los 0,37-0,41€/kg. El tomate tipo rama iguala los resultados de la pasada semana, estabilizándose en 0,16-0,20€/kg.

Persiste durante esta semana la reducción en los volúmenes recolectados en todas las variedades de tomate, al aproximarnos a final de la campaña de primavera.

El volumen de tomate destinado a vertedero en estos días supera los 500.000 kg, aproximadamente un 50% inferior a la pasada semana.

El **pimiento** experimenta una leve mejoría respecto a la semana precedente. El lamuyo rojo oscila entre 0,30-0,35€/kg. El pimiento italiano, con elevada producción en estas fechas, mantiene los bajos precios de la pasada semana, entre 0,15-0,20/kg.

El **pepino** mantiene las cotizaciones de la pasada semana, registrando valores entre 0,10-0,19€/kg en el tipo francés, entre 0,15-0,20€/kg para el tipo corto y entre 0,10-0,15€/kg en el tipo holandés. Los volúmenes cosechados se mantienen en la línea del período precedente.

La **berenjena** supera levemente las cotizaciones obtenidas la pasada semana, con precios que oscilan entre 0,22-0,27€/kg. El volumen ofertado se incrementa ligeramente respecto al anterior período, mientras que la demanda permanece en los mismos niveles que el pasado mes, cuando se produjo la entrada en producción de Centroeuropa.

El repunte en las cotizaciones de **calabacín** observado a principios de semana, no tiene continuidad a lo largo del período, fijándose un precio medio del producto entre 0,18-0,22€/kg.

---

<sup>1</sup> Los precios facilitados en el presente informe son precios liquidación agricultor y han sido obtenidos a partir de consultas a agentes del sector. Se trata de precios orientativos.

El arranque de parte de las plantaciones más tempranas, consecuencia directa de los bajos precios que el agricultor está percibiendo por el producto en los últimos meses, apunta a ser el causante de la pequeña recuperación de precios del producto.

La **judía verde** plana mejora levemente su cotización con respecto a la pasada semana, registrando valores entre 0,70-0,90€/kg. Continúa el arranque de las plantaciones más avanzadas ante la dificultad para hacer frente a los costes de cultivo.

El **melón** presenta un comportamiento diverso en sus diferentes variedades. Mientras que la variedad piel de sapo se deprecia situándose entre 0,40-0,45€/kg, los tipos galia y amarillo mantienen las bajas cotizaciones del período precedente. El tipo galia se cotiza entre 0,10-0,20€/kg y el amarillo entre 0,23-0,25€/kg.

La **sandía** mantiene los valores de la pasada semana. La sandía negra con semillas se cotiza entre 0,17-0,20€/kg, entre 0,22-0,30€/kg la negra sin semilla y entre 0,22-0,24 la sandía rayada sin semillas.

El volumen comercializado de sandía sigue siendo muy elevado durante estas fechas. A partir de la próxima semana es previsible un decremento en la comercialización de sandía al encontrarse cosechada gran parte de la producción almeriense y granadina.

La concentración en la maduración de sandía y la fuerte competencia en estas fechas de la sandía procedente de Grecia e Italia, son algunas de las causas que han llevado al hundimiento de los precios en origen de este producto, a pesar del esperanzador inicio de campaña.

La producción de sandía al aire libre acaba de comenzar en la provincia de Sevilla, aunque los volúmenes cosechados no serán representativos hasta pasados unos quince días.